
2010.6.18（金）中の島魅力ある地域づくりの会が開催されま

した。中の島地区まちづくり協議会である本会は平成２０年に

地域組織を組み入れた大幅な見直しを行い新体制後の活動報告

として最初のものとなりました。２１年度の報告として 

①精進河畔公園の植林場所が飽和状態のため植樹祭が中止。 

②アイスキャンドル大作戦が高校生と協働して大成功した。 

③「中の島再発見の旅」で初めて自動車学校に入った参加者が

多かったったこと などがありました。 

さらに懇親会の前に二木豊平区長から藤田地区連相談役に長年

の地区の発展と多大の貢献に対して「市長感謝状」が授与され

ました。本当におめでとうございます。 
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中 の 島 地 区 連 合 町 内 会 ニュース 
第40号 

ワールドカップの日本代表チーム決勝トーナメントも頑張ってほしいですね。 札幌は雨の多い寒い天

候から一転して気温３０℃超が連続するなどしています。ここ数日の寒暖の差には驚かされます。皆さん

夏風邪などおひきになりませんように！！ 屋外のイベントが 

続きますので健康に留意して下さいね。 

 2010.6.2（水） 中の島小学校では６年前から環境美化運動の

一環として街路ますへの植花を独自に行ってきましたが、今年から

は町内会で毎年行っている “とよひらHANALAND 事業”との

共同植花にチャレンジしました。 

豊平区から提供されたペチュニア、インパチェンスなど１１７０株

を中の島小学校５年生７２名が、中の島一区第１、第３町内会３４

名、PTA８名外建設維持管理センターの皆さんの指導の下に次々と

要領よく植花作業を行いました。 

 最後に中の島小学校の代表者から、町内会や PTA の皆さんへの

感謝と感想があり、「通学路なのでこれから花が咲くのが楽しみ」

「地域の人と一緒にできて楽しかった」と話していました。天気に

も恵まれ、今回の共同植花は無事に終了することができました。協

力いただいた皆さん！本当にご苦労さまでした。 

❀ ❀ 

 

藤田相談役に市長感謝

状を授与する二木区長 

嶋田校長（中の島小）の挨拶 

児童の手際を見守る坂元 PTA会長 

児童からの

感想と感謝

の言葉 

徳中会長の挨拶 

藤田相談役 乾杯は坂元会長（中の島小 PTA）



問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島１条４丁目９－４ ℡821－5841 

                  中の島神社には大国主命ほか三体の御神体のほかに

「厳島神社護息災所」という御神体があります。これは網走外郡鮭鱒養殖水

産組合からの寄付で昭和17年にふか場南端の精進川右岸の土手の中腹に安

置されたのです。昭和26年 3月の「道有財産現況調」には「御堂」1棟1

戸と記載されています。 

このふか場神社は戦後に取り払われました。さらに社屋については中の島神

社の裏に放置されていたので、三区の赤間さんが馬車で平岸1条17丁目の

河合才一郎宅（初代幌平橋の築造者）に運びました。現在は「平岸中の島三

十三観音」として祀られています。 

                         2010.6.10（木）中の島一区白寿

会は昭和61年 6月 25日に設立となり45周年を迎えました。  大

関副会長の開会のことばに続いて本間会長の挨拶、来賓を代表して豊平区

老人クラブ連合会の篠原会長、中の島一区町内会連合会の向会長から祝辞

がありました。 白寿会からは45周年記念事業としてAED 購入基金が

贈呈され、財）札幌中の島一区福祉会館の徳中理事長からは速やかに購入

を検討したい旨のお言葉がありました。  

高齢者が増加していますが、老人クラブの加入者は減少しています。  

皆がともに支えあう高齢の社会人としてクラブへの加入促進と組織の充

実を図ってほしいものです。 

 

             2010.6.22（火）例年開催されている地区懇談

会ですが、今年はこれに先立って少人数によるミニ区長懇談会が企画

されました。 地区懇の前に地区の実情や問題をよりきめ細やかに把

握しようという試みから豊平区全地区で実施されています。 

 フリートーキングの中ではこれまでに活動に対する謝辞や未解決

の問題について話題に上り、 

・冬季間の違法駐車で車の出入りが不自由なこと 

・中の島通のバリアフリー化工事について 

・中の島駅バス停留所の移設について 

・精進橋（南22条通）の耐震化工事について 

・公園管理について 

などについて、秋には通常の地区懇で担当部所から詳細 

に説明を頂くことになりました。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
        
 
 
 

 
 
 
  
                
 
         

  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
７月１９日（祝） 第７回中の島楽しもう会 （中の島公園）10：00～ 
７月１１日（日） 真駒内駐屯地一般開放                
７月２,３日（金、土） 寒地土木研究所（平岸１－３） 一般公開：無料 9：00～16：00 
 
 

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ  http://www.nakanoshima.jpn.org/ 

藤岡会長の挨拶 

二木区長       入江市民部長  今多広聴係長   樋口さん 

本間会長と細谷顧問 

昭和１７年のふ化場神社 行事予定 


